

Un fraude la glosa del 4o Informe presidencial□□□□□□□□□□□□□□

Sigue la pasarela de secretarios de estado y del gabinete ampliado en San Lázaro, con motivo de una práctica tan tradicional como inútil, como lo es la glosa o análisis del informe de gobierno federal de cada año.

En esta ocasión el cumplimiento de la ley se sigue, pero sólo en la forma; pues en el fondo, nadie queda satisfecho con el supuesto análisis que se hace del estado que guarda la administración en los diversos ámbitos públicos.

La constante en el marco de la glosa del 4º Informe de gobierno de Felipe Calderón ha sido la incredulidad de los legisladores ante el reporte de los funcionarios, que buscan demostrar a través de cifras y gráficas que en México todo está bien. Sin que esto se refleje en la vida cotidiana de los ciudadanos, de las empresas ni de las finanzas del país.

Y como ni diputados ni secretarios de estado hacen su trabajo, el círculo vicioso persiste. Los funcionarios no responden con veracidad ni concretamente los cuestionamientos de los legisladores.

A la vez, los diputados federales no realizan las modificaciones de ley necesarias, para exigir que la glosa o comparecencia de los secretarios deje de ser una burla para los mexicanos.

Hasta el momento han transitado en San Lázaro con motivo de la glosa los secretarios de Seguridad Pública, Genaro García Luna; de Comunicaciones y Transportes, Juan Francisco Molinar Horcasitas; de Salud, José Córdova; de Economía, Bruno Ferrari y de Agricultura, Francisco Mayorga.

El común denominador ha sido una larga jornada de más de cinco horas de preguntas y medias respuestas sobre el quehacer en esas dependencias, y la conclusión de que los funcionarios mienten sistemáticamente sobre su "eficaz" desempeño y los positivos resultados obtenidos.

Los problemas más agudos que se han traído a la mesa de discusión han sido los casos sin resolver de la guardería ABC de Hermosillo; cuyas víctimas y deudos no han visto justicia para castigar a los culpables ni la atención médica y psicológica, prometida.

La licitación ilegal del espectro 21 al grupo Televisa; la guerra fallida contra el narco, que ha registrado más muerte de civiles que aprehensiones de los líderes de los cárteles de la droga y los integrantes de de estas células del crimen organizado.

Falta por asistir a la Cámara de Diputados para repetir la misma escena, el polémico secretario del Trabajo, Javier Lozano, quien será cuestionado por las huelgas mineras sin resolver, la extinción de Luz Y Fuerza del Centro, la quiebra de Mexicana y la reforma laboral que busca disminuir derechos laborales a favor de las empresas, sobre todo trasnacionales.

El presupuesto y los gobernadores

Por otro lado, la comisión de presupuesto de la Cámara de Diputados, en sesión permanente, ha comenzado a recibir a los gobernadores estatales para conocer y analizar sus propuestas de presupuesto.

El anuncio en primer lugar de la fracción del PRD, de la llegada de los tres gobernadores extraídos del sol azteca se ha frustrado hasta el momento.

Los mandatarios de Guerrero, Zeferino Torreblanca y de Michoacán, Leonel Godoy, enviaron a sus representantes a exponer sus necesidades de presupuesto para el año por venir. Mientras que el gobernador de Chiapas, Juan Sabines pospuesto su llegada a San Lázaro para este miércoles.

Día en que se espera asimismo la llegada del gobernador de extracción panista, José Guadalupe Osuna de Baja California.

En tanto, ya se presentó con sus requerimientos de presupuesto el mandatario de Aguascalientes, Luis Armando Reynoso Femat, quien fue expulsado de las filas del Partido Acción Nacional hace unas semanas.

De ahí que en esta presentación el mandatario de Aguascalientes se hizo acompañar del gobernador electo, el priista Carlos Lozano de la Torre.

Cabe mencionar por otra parte que este martes llegó también a San Lázaro y de avanzada, el alcalde de Hermosillo, Sonora, Javier Gándara, para pedir el apoyo de los diputados del PAN y PRI, para que impulsen su solicitud de presupuesto.

Propuesta del orden de los 480 millones de pesos para obras de infraestructura hidráulica, que nada tienen que ver con el programa estelar del gobierno estatal, el *Sonora SI*, que busca precisamente resolver el problema del agua en la capital del estado y de otras ciudades de la entidad.